## Colabora EXATEC en los efectos visuales de La Momia



## Héctor Leal | Redacción EXATEC

Jorge Rogelio Rodríguez López (Licenciado en Ciencias de la Comunicación generación 2004) es un apasionado del cine por lo que su trayectoria se ha visto reconocida con diferentes trabajos en el desarrollo de los efectos visuales en películas como El Libro de la selva (2016), Víctor Frankenstein (2015), entre otras.

Acaba de colaborar en la creación de los efectos visuales de la cinta The Mummy. Esta película se estrenará este año, además de que participan actores de la talla de Tom Cruise y Sofía Boutella.

"Actualmente sigo trabajando en MPC, el mismo estudio en el que trabajé en Londres haciendo El Libro de la Selva. Recientemente estuve en sus oficinas de Vancouver, Canadá, trabajando en los efectos visuales de la próxima película a salir, The Mummy y hace un par de semanas llegué a Los Ángeles, California, para comenzar a trabajar en un nuevo proyecto para Disney que seguramente

será tan interesante como lo fue El Libro de la Selva", comentó Rodríguez López.

El EXATEC agregó: "El proyecto de la cinta The Mummy fue muy divertido y fue muy emocionante ver cómo fue evolucionando poco a poco, así como la historia lo hace en la película misma. La película fue filmada en distintas partes del mundo, pero principalmente en Londres, Inglaterra".

También compartió que desde su infancia siempre le interesó pertenecer al mundo del séptimo arte.

"Desde niño me interesó mucho el cine, pero en mi mente estaba el pensamiento de que en México no se hacían películas. Con el tiempo me fui dando cuenta que esto no era del todo cierto".

Rodríguez López además de ser egresado del Tec de Monterrey, también estudió en la Universidad de Cine AMCI en la Ciudad de México y después acabó un Posgrado en Animación por Computadora en Sheridan College en Ontario, Canadá.

También dijo que su ingreso al cine no ha sido sencillo, pero con el tiempo ha podido lograr su recompensa por las ganas y el esfuerzo que le ha inyectado a su trabajo.

"Considero que como en cualquier profesión, cuando se trabaja mucho, se obtienen frutos. Durante todo este tiempo, han existido muchos sacrificios y el mantenerse alejado de la familia ha sido uno muy grande, pero a la vez han resultado grandes recompensas que te hacen seguir trabajando".

Agregó que en un futuro le gustaría dirigir una película: "Me encantaría dirigir. Uno de mis grandes sueños ha sido siempre eso. Tengo un par de proyectos en mente, pero luego lo que hace más falta en realidad es solamente aventarse a hacerlos".

Jorge Rogelio ha participado en otras películas como Cenicienta (2015), Gnomeo y Julieta (2011), entre otras más.

El egresado señaló que la experiencia que le dejó el haber estudiado en el Tec de Monterrey fue la manera en poder trabajar en equipo con diferentes tipos de personas y que eso le ayudó a crecer personalmente y profesionalmente.